

切磋琢磨

【第20号】令和6年12月25日(水)

職業人に学ぶ会

2学期の後半から1年生の総合的な学習の時間(IT)は進路学習に入りました。ちょうど今、3年生は次の進路に向けて受験シーズンまっただ中です。1年生もあと2年後には、自分の進路を選択するときがやってきます。そこに向けて、自分の思い描いている将来はどんなものなのか?どんな仕事に就きたいのか?を考えました。そして、この学習の一環として11月に様々な職業の方をお招きして、「職業人に学ぶ会」が行われました。そこでは、仕事をする上で大事なことや仕事に就くために必要なことなどたくさんのお話をさせていただきました。興味津々にお話を聴くみなさんの姿は素敵でした。この先進路選択に向けて様々な機会があります。その機会を大切に、自分の思い描く進路を見つけていきましょう。

～職業人に学ぶ会の当日の様子と感想～



講師の先生から実際に話を聞いてみて、どの職業にも大変なことはあるけど、やりがいもあるということが分かりました。学ぶ会を通して、自分の進路について考えることができて良かったです。今後将来に向けて、自分の個性を伸ばせるように頑張りたいです。

ありがたい漢字は、難があるから「有難い」になり、難がなかったら「無難」になってしまうということ。お話を聞いて一番印象に残っていることは、「感謝」は人間しかもっていない感情だということです。勉強も大切とおっしゃっていたので、これからたくさん勉強をしたいです。



子どもの頃からあこがれて入った仕事をやっている人や、あこがれてはいなかったけどその仕事に入った人がいることが印象に残りました。自分の班が聞いた話の中で、自分のできることや好きをあきるぐらいまでとことんつきつめた方がいいということがあったので、自分の今一番好きなことや長所を伸ばしながら生きていくことが必要だと思いました。

メイクハーベストの瀬川さんが言っていたように「諦めない人」になりたいです。また、笠間農園の笠間さんのように、自分の好きなことややってみたいことなどと、仕事を両立できるようにしっかり考えることはとてもすごいと思うし、そんな忍耐力を手に入れるためにこれからも頑張りたいと思いました。



講師の方の誘導や司会など、会の運営も自分たちで頑張りました!!



「学ぶ会」で学んだことを、他のグループにプレゼンで発表する「報告会」もしました。今年のプレゼンをする相手は同学年でしたが、2年生からは他学年になりますよ! 😊